

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila/Éducation : séminaire sur le manuel scolaire Super

PRENAIENT part à cet atelier les enseignants du préprimaire, section 3 ans.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

ANIMÉ par des inspecteurs et conseillers pédagogiques venus de Libreville – appuyés par ceux de Mouila – un séminaire de formation à l'intention des enseignants du préprimaire de la circonscription scolaire Ngounié-Centre, sur l'utilisation des curricula et des manuels "Super" en section 3 ans, vient de se tenir à Mouila, à l'école publique "A". A la manœuvre, cinq jours durant, l'inspecteur

pédagogique, Jean De La Croix Bibana, et les conseillers pédagogiques Mme Maroundou Nzigou Bouanga et Aimée Florence Nongo. Les premières activités ont été les approches pédagogiques, les théories d'apprentissage, le produit attendu, l'utilisation des outils didactiques et le repérage de différentes composantes. Il y a eu ensuite la présentation physique et didactique de la collection "Super" petite section 3 ans, suivie de l'articulation entre le curricula, les manuels et guides pédagogiques. Les séminaristes ont poursuivi les activités en ateliers avec le repérage des différentes composantes, la présentation et l'articulation entre les différents outils didactiques



Les enseignants du pré-primaire au terme de la réunion.

et pédagogiques, ainsi que la planification du palier 3. Dans la continuité des activités, le public cible s'est attelé à la présentation et à l'amendement des fiches de préparation. Aussi ont-ils élaboré des situations problèmes, des fiches de passa-

tion et des grilles d'évaluation comme le veut l'approche par compétence. Au final, ces enseignants ont exprimé le besoin d'être dotés d'outils didactiques et pédagogiques qui accompagnent les enseignements/apprentissages. Clôturent les

travaux, l'inspecteur pédagogique, Jean Boniface Kodessa a remercié les formateurs pour la qualité des enseignements dispensés, non sans exhorter les séminaristes à mettre en pratique ceux-ci pour le bien de nos "bana" de la "petite section".

Le Collège Delta sensibilise sur le Covid-19 et les violences en milieu scolaire

Photo: Jean Paulin Allogho



Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

SAMEDI dernier, la coopérative scolaire du collège Delta a ouvert officiellement ses activités de l'exercice 2020-2021 par une journée dédiée à la sensibilisation sur les thèmes du Covid-19 et de la violence en milieu scolaire. Le docteur Malthus Turgot Nso-Nso, de l'infirmerie du collège Delta, a édifié l'assistance sur le Covid-19, son origine, ses manifestations, comment se comporter quand on est porteur du virus et l'importance du respect des mesures barrières. À sa suite, le représentant du maire du 2e arrondissement, Rodrigue Bel-Ange Koumba, a prodigué des conseils aux élèves afin d'éviter de contracter le virus. Le censeur vie scolaire 1, Alexandre Essomba, a exposé sur les différentes sortes de

violences en milieu scolaire, notamment celles faites aux femmes. Il a donné quelques orientations pour éradiquer ce fléau. Cette initiative, soutenue par la mairie du 2e arrondissement, entre dans un programme de sensibilisation sur certains fléaux, à l'instar de la lutte contre les violences faites aux femmes menée par la Fondation Sylvia-Bongo-Ondimba, apprend-on. Il est également question de vulgariser les mesures prises par l'administration conduite par Georgina Gnanga, A-DG de l'établissement. Pour Alexis Tézi Botounou, proviseur du collège Delta, "c'est une fierté pour un chef d'établissement de pouvoir abriter de telles manifestations, surtout émanant de l'ingénieuse idée de nos élèves de la coopérative scolaire".

La place de la Concorde va être réhabilitée

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

REUNI en session ordinaire vendredi dernier pour adopter le budget primitif, le conseil municipal a, entre autres, subsidiairement, enregistré une communication portant réhabilitation de l'espace plein air de la Concorde par l'Office national de développement des sports et de la culture (ONDSC). L'aménagement comportera deux projets : un espace loisirs portant sur la thématique " Port-Gentil/Ogooué-Maritime " et un espace fitness. La surface à réhabiliter est de 1 696 m² sur 6 406 m² et ce pour une cible multigénérationnelle. En effet, apprend-on, " pour chaque espace, un univers et une thématique sont bien orientés pour les différentes tranches d'âge (1 à 12 ans ; 13 à 18 ans ; 19 à 99 ans) et pour les personnes à mobilité réduite. Quant à l'es-



Photo: Sidonie Ambonquilia

Vue partielle de la Place de la Concorde.

pace fitness, il prend en compte les besoins des sportifs et de la population voulant entretenir la forme physique". La Place de la Concorde, inaugurée le 21 septembre 2002, est un jardin public et un espace de loisirs qui, au fil des ans, a connu une dégradation continue et manque désormais d'attractivité. D'où le projet qui a été

présenté aux conseillers municipaux, tendant à le réaménager " vers les besoins concrets de la population en matière de sport, de culture et de loisirs ". Ce projet d'aménagement, précise-t-on, est un don du ministère de la Jeunesse et des Sports, dans le cadre des contributions que le gouvernement apporte aux collectivités locales.